



La Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos premia el compromiso de Alumni-USAL

J.Á.M. | SALAMANCA

La Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas (Alumni España), que en la actualidad aglutina a 30 entidades de egresados universitarios, ha concedido a Alumni de la Universidad de Salamanca el Premio Alumni-Banco Santander, una de sus distinciones más relevantes y que viene a reconocer la labor de las instituciones en esta red.

Otorgado durante la celebración del XX Encuentro de la Federación, el galardón viene a reconocer el proyecto "Una nueva piel para Alumni-USAL", una iniciativa con la que la asociación de antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca busca relanzar a esta entidad en el bienio 2014-2016 de cara a la celebración del VIII Centenario de la institución académica salmantina, un esfuerzo que se ve recompensado.